



Romans bénéficiaire du plan national « action cœur de ville »

Romans a été retenue dans la liste des villes bénéficiaires du plan national « Action cœur de ville » dévoilée ce matin par le ministre de la Cohésion des territoires, Jacques Mézard. Dans le cadre de ce plan, le gouvernement a annoncé vouloir consacrer plus de 5 milliards d'euros sur 5 ans à la redynamisation des villes moyennes.

Dans un courrier en date du 6 février 2018, adressé au ministre de la Cohésion des territoires, la Ville de Romans-sur-Isère faisait acte de candidature au Plan national « Action cœur de ville », mettant en avant, à cette occasion l'ensemble des actions entreprises depuis 2014. Elle évoquait en particulier sa participation, depuis 2016, au réseau de villes européennes, Retailink, sur les questions de revitalisation de centre-ville. Sa sélection, ce mardi 27 mars, vient récompenser ses efforts et conforter sa stratégie d'attractivité du centre-ville : une stratégie globale et transverse qu'elle présentera, dans un premier temps, le 5 avril, aux Pays-Bas, dans le cadre d'un grand colloque européen, puis le 23 avril à Romans-sur-Isère, à l'ensemble des acteurs et usagers du centre-ville.